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我市已进入老龄化社会，健康养老服务需
求日益增长，老年人的医疗卫生服务需求和生
活照料需求叠加的趋势越来越显著。医养融
合是一种“有病治病无病疗养”的养老模式，可
以缓解医养床位紧张和老人看病难、住院难的
压力，让老年人能够及时享受到高效便捷的医
疗服务，实现老有所养、病有所医的目标。

因此，我们建议政府部门鼓励养老机构与
周边医疗机构卫生机构开展多种形式的协议
合作。1.医疗卫生机构为养老机构开通预约
就诊绿色通道，为入住老年人提供医疗巡诊、
健康管理、保健咨询、预约就诊、急诊急救、中
医养生保健等服务，确保入住老年人能够得到
及时有效的医疗救治。具备条件的养老机构
内设医疗机构可作为医院收治老年人的后期
康复护理场所。2.协调民政、卫生、人社等部
门简化优化养老机构内设医疗机构医保定点
审批手续。3.利用乡镇合并后闲置的卫生院
和富余医务人员等现有资源，先行医疗卫生与
养老服务融合型养老护理机构建设试点，取得
成功经验后在面上推广。 （马 鉴）

建议加快医养融合
养老机构发展

市政协委员徐增骏、徐存明在市
政协十二届五次会议上提交的《关于
加快我市医养融合型养老护理机构发
展的建议》提案，被列入今年主席督办
重点提案。近日，徐增骏、徐存明委员
向我们讲述了撰写这份提案的初衷。
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细节决定成败，认真成就辉
煌。做任何事情，就要尽心尽
责，善始善终，力求完美。这是
季红卫参加工作 31年来始终不
渝的人生态度。

（一）

季红卫曾是一名出色的“统
计人”。她出生于一个普通工人
家庭。自幼受到良好的家庭熏
陶，养成了一丝不苟、思维缜密、
细致入微的行为习惯。做什么
事、说什么话，总喜欢细处着眼，
寻根刨底，有种不达目的不罢休
的韧劲和钻劲。

一个偶然的机会她选择了
统计工作，而且一干就是 28
年。在这个岗位上，经过日复一
日、年复一年的摸爬滚打、艰苦
磨炼，她成为了统计战线上一名
标兵、领导眼中的核心人才，所
从事的统计专业在泰州市统计
系统的量化考核中多次名列第
一。她所在的集体——靖江市
统计局、国家统计局靖江调查队
也成了全省乃至全国的一面旗
帜。她在第二次全国基本单位
普查工作中获国家级先进个人；
第一、二次全国经济普查、第五
次全国人口普查、投入产出调查
中获省级先进个人；获“2006~
2010年全省调查队系统统计法
制宣传教育先进个人”；获市委
市政府嘉奖。大家都知道，统计

部门有三苦——工作辛苦、条件
艰苦、生活清苦。整天和统计数
据打交道，枯燥乏味，但统计资
料是国民经济的晴雨表，是一份
精细活，来不得半点粗枝大叶和
马虎懈怠。一个小数点、一个阿
拉伯数字搞错了，可能
会造成整体的失真失
实，酿成笑话，对经济决
策产生影响。在科学严
谨的工作中，她养成了
认真细致的工作作风、
坚韧不拔的意志和宁静
淡泊的品格。季红卫从
刚开始数以万计的手工
复写、算盘操作到后来
的程序运算、电脑操作，
见证了统计工作规范化、法制
化、科学化发展的变迁轨迹，她
也如数据海洋中的一条小鱼，击
水翻波，奋勇向前，在劈波斩浪
中自由遨游，逐渐成长。

（二）

季红卫也是一名出色的“宣
传员”。2013年10月，她来到城
南办事处就任宣传科科长。这
对于季红卫来说，既是一次全新
的挑战，更是施展才华、勇攀高
峰的极佳机会。她认为，做好宣
传工作首先要从提升全员综合
素养着手，只有内涵提升了，才
能把握正确的舆论导向，才能提
升宣传工作的质量和成效。因
此，她到城南后，迎难而上，敢于
创新，成就了很多个首创——首
次创办了“城南大讲堂”，首办城
南“道德讲堂”，首获江苏省冬训

工作先进单位，开设了城南政务
微博，开通了幸福城南微信公众
平台，第一次建立了各类微信工
作群……工作中，她总是身先士
卒，率先垂范，是一个能较真顶
真的人。她觉得，搞好宣传工

作，决不能仅限于喊喊
口号、贴贴标语、发发资
料，一定要深入一线，掌
握实情，挖掘素材，提炼
精华，才能真正做到察
民情、听民声、解民忧。

记得在 2015 年宣
传报道基层防汛排涝情
况时，连续几天的暴雨
天气，一些区域已是“汪
洋一片”，季红卫亲自驾

驶汽车，行驶在看不见路面的田
间小道上，凭感觉来到农村排涝
一线，了解灾情动态和排涝站运
行情况，这次“危险的行动”着实
让村干部们出了一身冷汗。他
们说，即使是对路况十分熟悉的
本地人，也不敢冒险开车前往排
涝现场，更何况是初来这里、驾
驶技术并不高的女同志呢。

（三）

季红卫更是一名出色的
“服务者”。她常说，作为一名
公务员，要始终坚持服务于民、
一心为民的宗旨，要对得起“优
秀公务员”这个光荣称号。无
论在哪个岗位，无论身兼几职，
无论事务有多繁忙、工作量有
多大，她都能忙而不乱，苦中有
乐。她一直坚信，付出终有回
报，服务工作只有更好、没有最

好。在工作中，她始终以身作
则，身体力行，以饱满的工作热
情和踏实认真的工作态度，努
力去赢得同志们的信任。她认
为，服务是最好的沟通。在统
计部门工作时，经常要走村串
户，深入到田间地头、工厂车间，
说“跑断腿，磨破嘴”，一点都不
夸张，遭别人白眼，吃闭门羹，甚
至受到辱骂，也是见怪不怪的事
情。但季红卫始终没有退缩，始
终保持足够的耐心和理解宽容
之心，因为她相信，群众是最善
良、最重感情的，只要你做到边，
做到位，动之以情，晓之以理，终
有云开雾散的时候。因此，在她
的感染和带动下，工作最终总
能顺利完成。

2013 年 10 月起，季红卫先
后担任政协城南办事处工委副
主任和靖江市政协委员。虽然
在政协工作岗位上，她还是一位
新手，但是她不断钻研业务知
识，广泛联系社会各方，充分调
动委员履职积极性，政协工委工
作开展得有声有色，亮点突出。
作为政协委员，她始终以积极主
动的姿态、以创新务实的作风，
忠实履行好自身职责，力求工作
能力在实践学习中得到提升，工
作成效在服务群众中得到体
现。2014年，政协城南办事处工
委被表彰为靖江市政协工作先
进集体，2015年10月，政协工委
作为基层工委工作创新典型，提
供观摩现场，得到上级的肯定
和同行的好评。

（刘静琰）

细微之处彰显细微之处彰显巾帼之美巾帼之美
———记市政协委员—记市政协委员、、城南办事处党委委员城南办事处党委委员、、政协城南办事处工委副主任季红卫政协城南办事处工委副主任季红卫

8月3日，市政协副主席
毛雨华、邵春宁督办民盟靖
江市基层委员会提出的《关
于加大政策扶持力度、加快
发展创客空间的建议》提案，
市委副书记、副市长赵国庆
参加督办会。参加督办会的
领导和委员实地视察了火焰
创咖、靖江创客工场、金融会
咖啡等创客空间。

郑锴轩摄

提案故事

＠郑 国：创新是企业发展的不竭动力，
转型是企业发展的必由之路。但不少转型升
级的美好设想，却因技术人才的匮乏而付诸
东流。因此我建议当企业发展处于进退维谷
之时，科技、人才等主管部门能牵线搭桥推荐
人才，点石成金、雪中送炭。

＠季玉华：历经了春华秋实四载委员生
活，苦甜相融，其收其获硕果双重。收之于甘
为民作人梯，获在于没有辱此使命。本届最
后的 365天，时刻铭记我是政协委员，安心基
层，关注发展，服务桑梓居民，为强经济、惠民
生甘做党与民连心桥上的铺路砖。

13.提案审查的主要内容是
什么？

根据《政协靖江市委员会提
案工作规定》提案审查的主要内
容是：

（1）提案者的资格审查：即
提案者必须是本届政协委员，参
加政协的各党派、各人民团体以
及政协专门委员会。

（2）提案的内容审查：即是
否符合党的基本路线和国家的
法律，是否反映大事、要事和群
众关心的事宜，是否有情况、有
分析、有具体可行的建议。

（3）提案的格式审查：即提
案的书写是否规范，内容是否完
整，以组织名义提出的提案是否
加盖公章并有负责人签字等。

14.哪些提案不能被立案？

根据《政协靖江市委员会提
案工作规定》，有下列情况之一
的，不予立案：

（1）涉及党和国家秘密的；
（2）国家明令禁止的；
（3）中共党员对党内有关组

织、人事安排等方面有意见的；
（4）民主党派成员反映本组

织内部问题的；
（5）进入民事、刑事、行政诉

讼以及仲裁程序的；
（6）属于学术研讨的；
（7）为本人或亲属解决个人

问题的；
（8）宣传、推介具体作品、产

品的；
（9）指明举报的；
（10）内容空泛、没有具体建

议的。

8月 9日上午，市政协主席尤红来到挂钩
联系的季市镇大庆村进行走访，了解村级经济
发展情况，为该村脱贫致富出谋划策。秘书长
徐柯陪同走访。

尤红听取了大庆村今年上半年经济社会
发展情况的报告。近年来，为摘掉经济薄弱村
的“帽子”，大庆村在季市镇党委政府和市有关
部门的帮助下，大力推进农村公共运行维护标
准化试点、残疾人综合服务阵地建设、农业规
模化生产等工作。同时，在硬化村级道路、整
治村庄环境、完善农田水利设施、建设3A级居
家养老中心等方面多方筹措资金，持续加大投
入，村庄面貌有了明显改观，群众满意度有了
较大提升。尤红还详细询问了该村在脱贫致
富奔小康方面遇到的瓶颈和困难，了解了挂钩
部门市政协办、靖江工商银行前一阶段帮扶工
作的推进情况。

尤红希望季市镇和大庆村要积极引进适
合本地经济发展的特色项目，带领村民创业致
富，壮大村级集体经济，同时，积极上争帮扶发
展资金项目，变输血型帮扶为造血型共建，加
快改变经济薄弱现状。他要求挂钩部门市政
协办、靖江工商银行要按照之前制订的帮扶方
案，尽快落实帮扶资金，确保帮扶项目按序时
推进。他表示，市政协机关和政协委员，要多
到经济薄弱村走一走、看一看，就推进“精准扶
贫”、农业规模化生产、现代农业设施建设等群
众关心的问题开展调研，提出可行性的意见和
建议，给党委政府提供有益的决策参考。

（印 力）

市政协主席走访挂钩
联系的经济薄弱村

郭寿明：为了靖江的传承
最值得一提的是蒋逸成要

我研究靖江抗英斗争。
1962 年 6 月，《新华日报》

发表了一篇纪念鸦片战争 120
周年的文章，其中有关于靖江
抗英斗争的内容，但文字很
少。蒋逸成看了这篇文章，敏
感地意识到靖江抗英斗争绝不
如报上登载的那么简单，一定
还有很多不为人知的东西，必
须深入挖掘。于是他把这一任
务交给了我。接受任务后，我
便去国内各大图书馆搜集资
料，和专家学者讨论切磋，终于
弄清了靖江抗英斗争的背景、
起因、经过、性质和意义。其间
蒋逸成多次听取我的汇报，及
时对我的工作提出建议。“文

革”结束后，我对这些资料爬罗
剔抉，撰写出版了《靖江抗英斗
争研究》一书，填补了国内鸦片
战争历史研究的空白。

1963 年 3 月，江苏省民间
文学研究会秘书长周正良和两
位民间文学作家到靖江采风，
蒋逸成要我和文化馆长吴根元
全力配合，并虚心向他们学
习。在与他们合作共事中，我
们获益良多。在他们的指导
下，我们编辑出版了《靖江民间
故事》和《靖江传统民歌》两本
书。这两本书虽是内部出版，
内容也比较单薄，却开了靖江
民间文学工作的先河。

——节选自《靖江老
先生（口述史）》

督办督办
重点提案重点提案

提案知识问答（七）


